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Il sottoscritto Consigliere,
Atteso che recenti notizie diffuse dagli organi di informazione hanno evidenziato pesanti

difficoltà all'interno della compagine sociale della Quadrilatero SpA, in cui i contrasti tra i
vari soggetti si sono concretizzati nella non partecipazione delle Regioni, delle Province e
delle Camere di Commercio all'ultima riunione del CdA e nelle dimissioni del Vicepresidente
della società;

Preso atto che le maggiori difficoltà segnalate sembrano riguardare il Piano di Area
Vasta e la collocazione sul mercato delle cosiddette Aree Leader (le cui concessioni
avrebbero dovuto, attraverso i proventi dei relativi canoni, contribuire al finanziamento
delle opere viarie affidate alla società), tantochè è lo stesso Presidente della Quadrilatero
a dichiarare che per tre delle quattro Aree Leader messe sul mercato non è pervenuta
alcuna offerta, mentre per quella di Falconara M.ma – Chiaravalle per la quale il CIPE
aveva previsto nel 2006 un canone annuo minimo di 3.750.000 euro, poi abbassato di oltre
un milione di euro, l'unica offerta pervenuta proponeva un canone annuo di 20.000 euro;

Considerato che alle difficoltà di natura societaria si assommano i ritardi nella realizza-
zione delle opere viarie, tali, in alcuni casi, da far paventare il rischio di incompiute.

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere lo stato reale della situazione della
Società Quadrilatero SpA, le modalità di reperimento delle risorse necessarie alla completa
realizzazione delle opere viarie in progetto a fronte delle riscontrate difficoltà di collocazio-
ne sul mercato delle Aree Leader e le iniziative che la Giunta intende intraprendere al fine
di evitare ulteriori ritardi e rischi di incompiute nei lavori.


